

Estimado vecino:

Nos complace compartir que Atlanta Gas Light invertirá en el sistema de suministro de gas natural que le presta servicio a su área a través de un proyecto de reemplazo de tuberías. El reemplazo de la infraestructura antigua garantiza nuestra capacidad de satisfacer la necesidad de nuestros clientes de un suministro de gas natural limpio, seguro, confiable y asequible cuando más lo necesitan. DeKalb y Gwinnett son dos de los condados metropolitanos en que se realizarán mejoras en el sistema. Queremos informarle qué puede esperar en el proceso de actualización de nuestro sistema para satisfacer mejor sus necesidades.

En su área, el **Proyecto de reemplazo de Buford Highway** implica el reemplazo de una tubería que se extiende por Buford Highway entre Doraville y Norcross. La nueva tubería se conectará a nuestro sistema existente en cada extremo. La ruta del proyecto comienza en Central Avenue (al este de New Peachtree Road) en Doraville, gira al nordeste en Buford Highway y continúa a la intersección con Old Norcross Road en Norcross. Se prevé que la construcción comenzará en abril/mayo de 2023 y durará hasta dos años.

Nuestro contratista independiente Southeast Connections (SEC) instalará la nueva tubería en la calzada y la vía de paso de la calle por fases, de modo que la construcción no afectará el corredor completo del proyecto al mismo tiempo. Será necesario cerrar carriles en Buford Highway para la seguridad de la comunidad y nuestro personal. Es posible que algunas aceras también se vean afectadas en forma temporal.

Se tomarán medidas para minimizar las interrupciones del tráfico, y el cierre de todos los carriles se coordinará a través de la jurisdicción correspondiente. También se implementarán medidas de control del tráfico. Atlanta Gas Light trabajará con los propietarios de hogares y negocios para garantizar el acceso durante la construcción. Representantes de SEC, así como profesionales de Atlanta Gas Light, estarán presentes en la obra durante el proceso de construcción, en caso de que los propietarios afectados tengan preguntas durante la construcción.

El trabajo se llevará a cabo principalmente por la noche **de sábados a viernes de 7:00 p. m. a 5:00 a. m.** o según lo permitido. El proyecto comenzará en Doraville y se dirigirá al norte, y se instalarán las tuberías en cada fase antes de pasar a la siguiente fase.

La construcción del proyecto consistirá en el método de instalación de tuberías con zanja abierta y una técnica llamada perforación o sondeo direccional. La perforación o sondeo direccional subterránea evita la necesidad de abrir zanjas en las calles y otras áreas. **Se utilizará la perforación para instalar la tubería debajo de I-285 y la intersección con Oakcliff Road.** Estas serán **operaciones de 24 horas** para reducir la duración de la construcción activa en estas áreas. Es posible que deban cerrarse carriles adicionales, pero se mantendrá la circulación del tráfico de doble sentido.

También notificaremos nuestros planes de construcción a los oficiales de seguridad pública locales. Al igual que con todos nuestros proyectos de construcción, la seguridad es nuestra prioridad principal. Haremos todo lo posible por minimizar los inconvenientes para los propietarios a lo largo de la ruta.

Le agradecemos de antemano su comprensión y paciencia con este proceso. Si tiene alguna pregunta específica que no se haya abordado en esta carta, comuníquese con nosotros al 404-584-3131 (correo de voz monitoreado) o envíenos un correo electrónico a

BufordHighwayReplacement@southernco.com. También encontrará información y actualizaciones en el sitio web del proyecto www.BufordHighwayReplacement.com y en Twitter [@AGL_Projects](https://twitter.com/AGL_Projects).

Atentamente.

Atlanta Gas Light

Preguntas frecuentes sobre el Proyecto de reemplazo de Buford Highway de Atlanta Gas Light

¿Quién es Atlanta Gas Light?

Atlanta Gas Light suministra gas natural a unos 1.7 millones de clientes en Georgia. La empresa, en operación desde 1856, es una de las corporaciones más antiguas del estado. Como la empresa de distribución de gas natural más grande del sudeste, estamos comprometidos a suministrar gas natural limpio, seguro, confiable y asequible a los clientes. En el mercado desregulado de gas natural de Georgia, no vendemos el gas natural a los clientes. En su lugar, instalamos, operamos y mantenemos la infraestructura que suministra el gas natural vendido por comerciantes certificados a los hogares y los negocios de los clientes.

¿Por qué está trabajando Atlanta Gas Light en mi comunidad?

El Proyecto de reemplazo de Buford Highway es parte de nuestro esfuerzo continuo por mejorar la infraestructura. Su objetivo es satisfacer la demanda creciente de los clientes en este corredor de crecimiento, así como fortalecer la seguridad, la confiabilidad y la resiliencia de nuestra infraestructura en el área. El trabajo mejorará nuestra capacidad de satisfacer las necesidades de gas natural en los días más fríos del año.

¿Qué significa esto para mí?

En su área, las actividades previas a la construcción para el Proyecto de reemplazo de Buford Highway están completas. La ruta del proyecto comienza en Central Avenue (al este de New Peachtree Road) en Doraville, gira al noreste en Buford Highway y continúa a la intersección con Old Norcross Road en Norcross.

La construcción comenzará en abril/mayo de 2023 y continuará hasta dos años. El trabajo se llevará a cabo principalmente por la noche de sábados a viernes de 7:00 p. m. a 5:00 a. m. o según lo permitido. El trabajo se realizará por fases y comenzará en Doraville y luego se dirigirá al norte. El área de trabajo activa y los cierres de carriles se irán moviendo por el corredor del proyecto para minimizar el impacto de la construcción. Se instalarán las tuberías en cada fase antes de pasar a la siguiente fase.

Al igual que con todos nuestros proyectos, la seguridad es la prioridad principal. Hacemos todo lo posible por minimizar los inconvenientes para los propietarios a lo largo de la ruta. También coordinaremos con los líderes locales, así como con los negocios a lo largo del corredor del proyecto, para mantener a la comunidad informada.

¿Se interrumpirá mi servicio de gas durante la construcción?

La línea de servicio que se extiende de la tubería de gas principal a su hogar o negocio también podría tener que reemplazarse como parte del proyecto. El reemplazo de esta línea de servicio requiere una breve interrupción en su servicio de gas. Los clientes recibirán una notificación antes de cualquier interrupción en su servicio de gas.

¿Qué debería esperar durante la construcción?

Nuestro contratista independiente, Southeast Connections (SEC), comenzará a colocar materiales y equipos en el área del proyecto antes de la construcción. Durante la construcción, podrá escuchar ruidos de equipos pesados y personal adicional en el área.

Para este proyecto, será necesario realizar cierres extensos de carriles para la seguridad de la comunidad y nuestro personal. Es posible que algunas aceras también se vean afectadas en forma temporal. Se implementarán medidas de control del tráfico. Atlanta Gas Light trabajará con los propietarios y administradores para garantizar el acceso a los estacionamientos durante la construcción o que haya espacio de estacionamiento alternativo disponible.

La limpieza se llevará a cabo a medida que el proyecto avance. El restablecimiento se realizará al final de cada fase. Se restablecerá el estado previo a la construcción de las áreas afectadas por nuestro trabajo en la mayor medida posible. En términos generales, la construcción de tuberías incluye los siguientes pasos: 1) sondear la vía de paso; 2) despejar la vía de paso; 3) transportar la tubería a la vía de paso; 4) soldar la tubería; 5) excavar una zanja para la tubería; 6) bajar la tubería a la zanja; 7) volver a llenar la zanja; 8) realizar pruebas de presión en la tubería; y 9) restablecer el estado previo a la construcción de la vía de paso.

Si tengo preguntas sobre el Proyecto de reemplazo de Buford Highway, ¿con quién debo comunicarme?

Representantes de SEC y Atlanta Gas Light estarán presentes en la obra durante el proceso de construcción. Puede comunicarse directamente con Atlanta Gas Light al 404-584-3131 (correo de voz monitoreado) o a

BufordHighwayReplacement@southernco.com. También encontrará información y actualizaciones en el sitio web del proyecto www.BufordHighwayReplacement.com y en Twitter [@AGL_Projects](https://twitter.com/AGL_Projects).